



Les échos des Laubies

BULLETIN MUNICIPAL N°3 Mars 2023

Le Mot du Maire

Bonjour à toutes et à tous,

Après 3 années 2^{ème} adjointe, l'équipe municipale me fait confiance et m'a élu Maire ce 6 Mars 2023 suite à la démission de Mr André JAFFUEL. Double honneur pour moi, car en plus d'être Maire je suis la première femme élue Maire sur la commune des Laubies. A mes côtés, Arnaud Gibelin reste premier adjoint et Fabienne Rousset rejoint la municipalité en tant que 2^{ème} adjointe.

Nous allons poursuivre ce qui est en cours et continuer notre feuille de route de 2020. Vous allez pouvoir lire dans le bulletin l'avancement de la réhabilitation de l'ancienne cure dont l'ouverture se fera prochainement avec la mise en place de formations informatiques pour moins appréhender l'outil numérique que l'on utilise au quotidien.

D'autres projets sont à venir tel que l'aménagement du couderc au Vidalès qui a débuté. Nous allons devoir mettre en place également, l'adressage dans la commune pour nommer toutes les voies et donner un numéro à chaque habitation. Une réunion publique sera planifiée afin de vous en expliquer la procédure et solliciter votre concours à cette démarche.

Notre vie festive reprend grâce au tissu associatif et leurs bénévoles : merci pour leur implication, le don de leur temps et merci aux élus impliqués dans de nombreuses manifestations.

Je voudrais aussi, renouveler notre solidarité avec l'Ukraine où la guerre continue de sévir.

Une pensée à toutes ces populations innocentes. Notre soutien reste total même si nous nous sentons assez peu efficace dans ce conflit.

Vous souhaitant bonne lecture, je reste à votre disposition, à votre écoute dans l'intérêt de tous.

Le Maire

MALAVAL Aurélie

Démission du Maire : André JAFFUEL

Mes chers concitoyens,

Suite aux élections municipales de Mars 2020, les conseillers m'ont élu Maire. J'ai accepté cette mission en leur faisant comprendre que je ne terminerai pas forcément le mandat.

Actuellement, pour des raisons familiales et personnelles, je souhaite exercer, au sein du conseil municipal, une fonction moins contraignante.

En conséquence, j'ai demandé à Mr le Préfet de la Lozère, d'accepter ma démission de Maire.

Par deux fois en 2008 et 2020, vous m'avez accordé votre confiance, je vous en remercie, et je vous en suis reconnaissant.

Pour cela, j'ai décidé de rester conseiller municipal, je pourrai ainsi participer à la gestion de la Commune et aider la nouvelle équipe municipale à la réalisation du projet qu'on vous a proposé lors des élections de 2020.

Comme auparavant, je reste à la disposition des personnes qui pourraient avoir besoin d'une aide dans leur quotidien ou pour des demandes administratives.

Bien cordialement à vous toutes et tous.

André JAFFUEL

Le Foyer Rural vous propose une rétrospective de l'année écoulée :

Une belle journée pour la chasse aux œufs, où petits et grands ont profité de ce moment gourmand.

Le repas intergénérationnel du mois de juin a permis enfin de se retrouver dans le partage et la bonne humeur.

La traditionnelle Tamburlini, randonnée cyclotourisme qui attire toujours autant de passionnés autour des parcours VTT et Pédestre.

Formidable journée pour ce repas d'été où cuisaient sous nos yeux, le cochon à la broche et la gigantesque truffade. Nul doute que nos papilles étaient en éveil !!!

Franc succès pour notre loto annuel !

De magnifiques lots ont permis aux heureux gagnants de repartir enchantés.

Dimanche 16 octobre, bus au complet, direction Thiers, au Cabaret Le Moulin Bleu. Table gourmande, ambiance, fous rires, surprises... étaient au rendez-vous !

un goûter a été offert aux adhérents avant le départ.

Belle fin d'année associative, avec le repas Tête de veau. Cette soirée conviviale a clôturé la saison très chaleureusement.

L'année 2023 a bien débuté avec une soirée cinéma et crêpes, où l'association Clap Vidéo est venue présenter 2 de ses films dans lesquels se trouvent des acteurs locaux : Faustin et Louis !



Réhabilitation de la cure (partie2)

Nous voilà près de la fin des travaux, qui ont pris du retard par rapport au planning. Tout ceci dû à des délais de livraison de matériaux plus long à cause du COVID, pour nos artisans. Notre agent communal, Denis, a taillé les pierres pour construire les 2 piliers de l'entrée du parking, bravo à lui c'est un très beau travail de confection.

Dès la fin des travaux, l'agence postale sera transférée dans le bâtiment, le centre culturel et numérique fera ses débuts avec une mise en place immédiate de formations informatiques hebdomadaires.

Avec l'aide de la médiathèque, de nombreux et divers livres seront mis à votre disposition dans un cadre chaleureux. Vous pourrez soit les emporter soit les consulter sur place.



La **Lozère**,
notrelement

L'EUROPE S'ENGAGE
L'OCCITANIE AGIT



Projet cofinancé par le Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural
L'Europe investit dans les zones rurales

Repas de la latte !!

Le 11 septembre, nous avons pu, après la crise sanitaire, nous réunir autour d'un repas offert par Monsieur le Maire, les adjoints et les conseillers municipaux, pour fêter les élections de 2020. Cette belle journée fut un moment d'échanges, de retrouvailles, de partage. L'aligot préparé par tous nos hommes forts a bien filé !!



Le couderc au Vidalès

Les travaux ont commencé ! La municipalité avait fait un dossier de subvention auprès du Département, dans le cadre du FRAT (Fond de Réserve d'Appui aux Territoires) en 2022 pour aménager le couderc du Vidalès en un espace détente avec un terrain de pétanque et création de places de parking.



La Lozère,
notrelement

Le repas des aînés

Ce 28 janvier, Monsieur le Maire ainsi que le conseil municipal avait convié tous les habitants de + de 65 ans au traditionnel repas des aînés. Après ces années COVID, ce moment convivial a permis de se retrouver autour d'un bon repas préparé par Mr et Mme Méjean de la Tieule. A l'année prochaine !



Agence Postale



Depuis le mois de juin l'agence postale a ouvert ses portes les mardis, jeudis et vendredis de 9h à 12h et les mardis et jeudis de 14h à 17h.

Vous pouvez effectuer des dépôts (chèques, espèces) ainsi que des retraits en toute confidentialité. Tous les envois de courriers et colis ainsi que l'achat de timbres, enveloppes, colis sont également possibles.

Agenda :

- Lundi 10 Avril : Chasse aux œufs organisée par le Foyer Rural
- Samedi 24 Juin : Voyage en camargue organisé par le Foyer Rural
- Samedi 29 Juillet : La Tamburlini, randonnée cycliste et pédestre organisées par le Foyer Rural et le cyclo club mendois
- Dimanche 27 Août : Repas d'été organisé par le Foyer Rural
- Dimanche 24 Septembre : LOTO organisé par le Foyer Rural